Reforma laboral permitirá generar empleo formal: Consar (El Financiero 01/10/12)

Reforma laboral permitirá generar empleo formal: Consar (El Financiero 01/10/12)Pablo Chávez Meza Lunes, 1 de octubre de 2012 Toda medida que genere mayor empleo o la posibilidad de crearlo, sobre todo en los jóvenes, es bien recibida y aplaudible, consideró el presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), Pedro Ordorica Leñero. Al clausurar el seminario especializado de alto nivel sobre el SAR para medios de comunicación, el funcionario federal comentó, con relación al debate sobre la reforma laboral en la Cámara de Diputados, que entre más empleo haya, más gente va a cotizar en un empleo formal. "Por tanto, nosotros vamos a aplaudir toda medida que ayude a que se contraten más personas y, sobre todo, los más jóvenes; desde nuestra perspectiva, si la reforma laboral permite que entren más jóvenes al mercado laboral formal y se contraten, la aplaudimos", sostuvo. Ordorica Leñero comentó que, de acuerdo con esta reforma, más jóvenes accederán a un empleo y con ello habrá gente cotizando a las cuentas individuales y generando un patrimonio. Lo importante, dijo, es que las aportaciones de ahorro para el retiro se hagan desde jóvenes, debido a que es cuando más valen y al efecto de la capitalización. Mencionó que existe un reto, no sólo en México, sino en el mundo, para que los jóvenes ingresen al mercado formal laboral, y la reforma está permitiendo, sin menoscabo de los derechos de los trabajadores, que se generen formas de contratación que permitan que las personas más jóvenes puedan entrar. Mejor pensión "Para nosotros es de primordial importancia que entre más joven entre la gente y abra su cuenta y cotice, sabremos que obtendrá una mejor pensión cuando llegue a los 65 años. Aseguró que nada se puede quedar estático, en el mundo cambian las circunstancias, por lo que las leyes están para proveer mejoras." Recordó que la ley laboral que existía en el país data desde 1970, por lo que requería "una refrescada", y confió en que esta reforma sea el principio de una economía más sana en el sector laboral. Respecto a la propuesta que presentarán los actuarios para contar con un nuevo esquema de seguridad social, que incluya pensión y salud universal para todos los mexicanos, el presidente de la Consar dijo que el sistema de pensiones que tiene el país es de cuentas individuales sustentables y financieramente viables en el mediano y largo plazos. Por ello, dijo, "nos gustaría" que los sistemas de pensiones de universidades públicas estatales, así como de los estados del país ya migren hacia el sistema nacional de cuentas individuales, como un primer término, y hacer una estructura nacional de cuentas individuales, después. "Nadie, está peleado con ampliar la cobertura y para lograrlo, se tiene que hacer con bases sanas." Afirmó que él está a favor de ampliar la cobertura, pero siempre y cuando se diga con qué se va a sostener.